

ABR. 5 1976  
EL DIA

# Consejo de Guerra Contra Siete Obreros Argentinos

### Hoy se Reanuda la Actividad Judicial.— Reabrieron los Mercados Cambiarios.— Continúa la Violencia Política

(UPI, PL y AP)

**BUENOS AIRES, 5 de abril.** Guerrilleros izquierdistas ultimaron hoy a un policía y otro murió de las heridas que sufrió ayer en un ataque rebelde, informaron las autoridades del nuevo régimen militar.

Por otra parte, en Comodoro Rivadavia, mil 300 kilómetros al sur, comenzó un consejo de guerra especial contra 7 obreros acusados de tenencia ilegal de armas y explosivos.

La pena máxima por ese cargo en virtud de las nuevas regulaciones militares es de 10 años de prisión.

El juicio es el primero que realiza un consejo de guerra desde que los militares derrocaron a la presidente Isabel Martínez hace 12 días.

Las muertes elevaron a por lo menos 22 el número de víctimas de la violencia política en los últimos 3 días, a 65 desde el golpe y a 249 desde el primero de enero.

Entre tanto, la Segunda Brigada de Caballería Blindada, con asiento en Paraná, a 537

kilómetros de aquí, dio a conocer una lista de 103 detenidos entre los cuales se encuentran varios ex funcionarios y sindicalistas.

Además del gobernador y vicegobernador (Enrique Tomás Cresto y Dardo Blanco, respectivamente) fueron apresados los ex ministros locales de Gobierno, Justicia y Educación Luis Raggio, de Economía, coronel (retirado) Gerónimo Cerini y de Obras y Servicios Públicos, Carlos Federik.

#### REUNION DE LA JUNTA

Mientras, el teniente general Jorge Rafael Videla, presidente de la nación e integrante de la junta de gobierno en su carácter de comandante general del ejército, se reunió hoy con los demás integrantes de la junta, almirante Emilio Massera y brigadier general Orlando Agosti.

Inmediatamente después mantuvo otra reunión con todos los generales del ejército en actividad y en la tarde con altos oficiales en retiro, desde coroneles a generales.

A la vez se anunció oficialmente que mañana se reanuda la actividad judicial. Hoy se reabrieron los mercados cambiarios y bursátiles ante la expectativa sobre las características que asumirá su desenvolvimiento frente a las medidas implementadas por el equipo económico.

Al poner hoy en funciones al nuevo presidente del Banco

Central, Jorge Diez, el ministro de Economía, Martínez de Hoz, afirmó que "si vamos a salir adelante salimos todos juntos o nos hundimos todos juntos". Agregó también que en materia de política monetaria la acción principal se desarrollará contra la inflación, a la que calificó de "impuesto injusto que corroe el tejido social e impide el desarrollo".

#### ALLANAMIENTOS

Paralelamente, en todo el país, las fuerzas combinadas del ejército y la policía realizan intensos operativos de búsqueda, con allanamientos y detenciones que recaen muchas veces en ex altos funcionarios del gobierno depuesto por las fuerzas armadas.

El matutino *La Prensa* reveló hoy que, a través de las declaraciones de varios detenidos en el procedimiento efectuado el lunes de la semana pasada en Moreno, a unos 30 kilómetros al oeste de la capital federal, se supo que en esa oportunidad estuvieron a punto de ser capturados los 2 máximos dirigentes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), Mario Santucho y Enrique Gorriarán.

En el episodio resultaron muertos 12 sediciosos y hubo varios detenidos, pero aún no hay información oficial al respecto.

Otros despachos de prensa

dieron cuenta de que personal militar y policial allanó un hospital del gran Buenos Aires, donde fueron arrestados médicos y enfermeros que atendían a guerrilleros heridos en enfrentamientos con las fuerzas del orden, dándoles entrada en los registros con nombres supuestos.

En otro orden de hechos, el ministro de Marina brasileño, almirante Geraldo Azevedo Henning, fue recibido hoy en audiencia especial por la junta militar de gobierno que preside el teniente general Jorge Rafael Videla.

Henning, quien arribó ayer a esta capital para una visita de 5 días, concurrió a la casa de gobierno acompañado del jefe del gabinete de su Ministerio, contralmirante Dilmar de Vasconcellos Rosa.

Asimismo, cuatro países reconocieron hoy a la junta militar que gobierna la Argentina.

Se trata de Cuba, la República Democrática Alemana, Portugal y Checoslovaquia.

Hasta el presente suman 69 los países que continúan manteniendo relaciones con la Argentina.

Finalmente, según el semanario estadounidense *US News and World Report*, el nuevo gobierno militar de la Argentina podría romper sus relaciones diplomáticas con Cuba, debido al apoyo del régimen de La Habana a grupos guerrilleros argentinos.